

Le 19 mars 2020

Chers parents,

- ✓ Je vous informe que je n'utiliserai pas la plateforme mise en place par Notre-Dame Perrier pour vous communiquer le travail à faire à la maison. Tout vous parviendra sur vos boîtes mail personnelles au fur et à mesure des jours. A ce propos, je souhaiterais que les familles qui n'ont pas encore répondu à mon mail puissent le faire **rapidement** afin de m'assurer que leur adresse mail est valide (vérifier si le mail que je vous ai adressé n'est pas arrivé dans vos « courriers indésirables »).
- ✓ Continuez à consulter régulièrement le site de l'école/collège pour suivre les informations sur le coronavirus.
- ✓ J'adresse mon soutien à tous les parents qui font partie du personnel soignant, à tous les responsables et salariés qui nous permettent de ne manquer de rien. Merci à tous.
- ✓ Chères familles, je vous remercie pour votre collaboration, votre courage et votre patience. Continuez à encourager vos enfants, les motiver, les accompagner en faisant preuve de souplesse, d'adaptation et de créativité !

Je reste à votre disposition pour toute question, difficulté, aide à apporter, ...

- ✓ Chers enfants, je pense très fort à vous. Je compte sur vous pour donner le meilleur de vous-mêmes. Travaillez et jouez !

Si vous le souhaitez, vous pouvez m'écrire pour me donner de vos nouvelles, me poser des questions, ... Je me ferai un plaisir de vous répondre ☺. Je vous embrasse tendrement.

Prenez bien soin de vous.

Claire Quilleré